

Cursos de Verano de la UNED, más cerca de todos

La UNED amplía su oferta estival con 6 nuevas sedes: 27 ciudades acogen los Cursos de Verano de la mayor universidad de España

Los datos generales

Un total de 136 cursos, entre ellos 7 en colaboración con el MEC en su IX edición y 10 en Centros Penitenciarios.

27 Sedes

Un total de 27 ciudades repartidas por 16 Comunidades Autónomas:

7 cursos en Andalucía y Aragón; 4 en Asturias; 5 en las islas Baleares; 8 en las islas Canarias; 2 en Cantabria; 7 en Castilla-La Mancha; 23 en Castilla León; 2 en Cataluña; 2 en Ceuta; 21 en Extremadura; 9 en Galicia; 2 en La Rioja; 3 en Madrid; 2 en Murcia y 16 en Valencia.

9 Centros Penitenciarios

Tres nuevas instituciones, Madrid VI-Aranjuez, El Puerto II y Albolote-Motril, que se suman a los centros de Madrid I-Alcalá. Mujeres; Madrid V-Soto; Ceuta; El Dueso-Cantabria; Palma de Mallorca y A Lama-Pontevedra, donde se llevarán a cabo un total de 10 cursos. Una vocación social dirigida a la comunidad de reclusos.

Los ponentes

Intelectuales de reconocido prestigio como Gianni Vattimo, José María Ridau (Embajador de España ante la UNESCO), Juan Velarde (Premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales) o Santiago Grisolia (Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica).

Políticos de todas las tendencias como Santiago Carrillo, Juan Fernando López Aguilar o Eduardo Zaplana.

Artistas de diversas disciplinas como el director de cine Ken Loach o la diseñadora Agatha Ruiz de la Prada.

Para hablar de leyes y delitos magistrados y policías; del ahorro de las familias españolas el Director General Fundación Cajas de Ahorro; de la divulgación científica el periodista Pablo Jáuregui, de la reforma fiscal Cristóbal Montoro... y las voces de más 1.200 profesores de universidades del mundo.

De los créditos

Los Cursos de Verano ofrecen créditos para los estudiantes de licenciaturas universitarias: dos créditos por cada curso de cinco días y un crédito por cada curso de tres días.

Sobre algunos de los temas

** Nuevos enfoques para entender mejor el devenir de los tiempos:*

La revolución democrática de Evo Morales y su proyecto de transformación de la defensa ; China: País del Centro; La nueva Ley de Dependencia; Periodismo Científico y divulgación de la ciencia; Derechos y reinserción en centros penitenciarios; El Islam en España y los desafíos de la integración; Terrorismo y armas.

** Profundizar en el marco universal de los Derechos Humanos:*

La rebelión de las mujeres; Derechos humanos en la encrucijada: la tercera generación de derechos; Inmigración, multiculturalismo y derechos humanos;

Los derechos humanos ante el reto de los avances biotecnológicos.

**Proteger y evaluar el Medioambiente:*

Picos de Europa: usos tradicionales y desarrollo sostenible; El desarrollo sostenible: aportaciones del hidrógeno y las pilas de combustible; Educación y Agencia 21. Formación para el desarrollo sostenible; Jornadas sobre buitres.

**Aprender del pasado para edificar el presente porque, como señala unos de nuestros cursos, de algún modo todos fuimos alguna vez:*

Emigraciones e Inmigrantes en el siglo XX; Magia y religiosidad popular en la España moderna; Métodos y técnicas de trabajo en arqueología. De la obtención del dato arqueológico a la enseñanza de la historia; Los orígenes de la guerra civil española; Reinterpretando el Arte Paleolítico: Artistas, chamanes y territorios tribales; La vida cotidiana en la Edad Media; Seminario de Prehistoria Victoria Cabrera.

** Y de otras cosas de la vida:*

Los colores de la moda; Cultura y Cerveza, Emociones, salud y bienestar;

Religiones universales y sociedad mundial; Psicología y cine; La educación vial como necesidad social...

Para estar informado

sindistancia.uned, el periódico digital de los cursos de verano de la UNED, seguirá contando para todos el día a día de los cursos en www.uned.es/sindistancia.

136 propuestas para todos, 27 sedes cerca de todos.

Cursos de Verano de la UNED

[Dossier de presentación de los Cursos de Verano 2007](#)

<http://www.uned.es/cursos-verano>